

6e conférence internationale sur l'équilibre du monde à La Havane ce mois-ci



La Havane, 6 janvier (RHC) La 6ème Conférence Internationale pour l'Equilibre du Monde, Avec tous et pour le bien de tous, se tiendra du 28 au 31 janvier au Palais des Congrès de La Havane.

Dans quelques jours, quelque 650 délégués de plus de 80 pays se réuniront à La Havane pour participer à cet événement dédié au dialogue entre les civilisations et à la culture de la paix, qui accueillera une vingtaine de manifestations scientifiques.

Organisée par le Projet José Martí de Solidarité Internationale, avec le soutien de l'UNESCO et d'autres plateformes internationales, la conférence se déroule dans le cadre de la journée nationale et internationale De Cara al Sol, qui commémore le 130e anniversaire de la chute au combat du héros national cubain, et qui est promue par le Bureau du Programme Martiano, toutes les institutions

martiennes de Cuba et le Projet José Martí de Solidarité Internationale. (Source:CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/373511-6e-conference-internationale-sur-lequilibre-du-monde-a-la-havane-ce-mois-ci>



Radio Habana Cuba